

Vendredi 20 septembre 2013
13h30 à 16h30 à l'ITSRA

L'Association des Chercheurs des Organismes de la Formation et de l'Intervention Sociales et l'Institut du Travail Social de la Région Auvergne vous invitent au séminaire :

Jeunes de banlieue, des quartiers, de cité, de l'immigration... ou jeunes de rue ?

Thomas Sauvadet

Chercheur en sociologie au laboratoire CESAMES (université Paris VIII), auteur notamment de *Le capital guerrier : Solidarité et concurrence entre jeunes de cité*, Paris, Armand Colin, coll. Sociétales, octobre 2006.

L'intervention concernera l'analyse critique des différentes appellations habituellement utilisées dans les milieux politico-associatifs, les médias et la sociologie pour désigner ceux qui, en milieu urbain pauvre, sont souvent les principaux acteurs des émeutes, des squats, des incivilités et des trafics de rue.

« Jeunes de banlieue », « jeunes de cité », « de quartier », « de l'immigration », « lascars » ou « cailleras » en langue de rue, toutes ces appellations sont-elles utiles aux sociologues ? Ne vaut-il mieux pas s'éloigner du sens commun et réfléchir à une appellation plus précise ? L'appellation « jeunes de rue » sera soumise au débat et mobilisera une analyse matérialiste, culturaliste et socio-historique du rapport à l'espace public.

Lieu : ITSRA - 62, avenue Marx Dormoy, 63000 Clermont-Ferrand

Animation du séminaire : Régis Pierret, directeur scientifique du LRI, ITSRA

Inscription : par téléphone au 04 73 17 01 06 ou par e-mail à pole.recherche@itsra.net (entrée gratuite)